

INAUGURATION DES NOUVEAUX JARDINS FAMILIAUX

La Ville de Nogent-sur-Oise et ses financeurs, le Conseil Départemental de l'Oise et l'Etat, inaugurent jeudi 31 mai à 16h les nouveaux jardins familiaux, situés rue des Frères Péraux, à l'occasion de la Semaine du Développement Durable.

Ces nouveaux jardins s'inscrivent dans l'effort continu de la ville pour intégrer la nature dans l'espace urbain.

Ce projet est subventionné à hauteur de 310 888€ par l'Etat et à hauteur de 47 900€ par le Conseil Départemental. Cette opération fait partie d'un projet global visant à déplacer les jardins familiaux sur un espace qui n'était pas valorisé, afin de libérer une surface plus

vaste pour le nouveau cimetière Saint Jean. Ce cimetière paysager va permettre de répondre aux nouvelles pratiques funéraires. Il s'agit d'un cimetière évolutif, dont les travaux vont commencer cet été.

Cette inauguration est aussi l'occasion de mettre en lumière l'association des jardins familiaux, présidée par Hassan Ibouda, et active sur le territoire nogentais depuis 10 ans. Ses anciens présidents notamment, Messieurs Roger Motte et Roger Dardenne, ont su lui donner une ampleur nouvelle, avec plus de 200 adhérents.

